
Padova, 8 gennaio 2002 
Alla c.a. del 
 
Sindaco di Padova 
Assessore alla Mobilità 
 
Gentile Sindaco, gentile Assessore, 
siamo qui oggi a riferirVi del positivo riscontro che la pedonalizzazione di contrada Antenore ha 
suscitato fra i cittadini. Lo testimoniano le migliaia di cartoline �Ci piace così!� che i padovani 
hanno firmato in queste tre settimane di chiusura al traffico. 
 
I sottoscrittori della cartolina, che hanno voluto sottolineare l�accoglienza positiva all�iniziativa 
dell�amministrazione, non sono solo la maggiornanza dei residenti e degli operatori commerciali, 
ma anche clienti dei nostri negozi, cittadini che hanno potuto riscoprire queste strade libere dal 
traffico, nonchè turisti e visitatori della nostra città che hanno potuto ammirare la bellezza di una 
zona di grande valore storico ed artistico. 
 
Quindi siamo più che mai convinti che il provvedimento di pedonalizzazione debba diventare 
permanente. 
 
E� questo il modo, infatti, per bloccare una parte del traffico d�attraversamento che inquina 
pesantemente non solo la nostra via, ma tutta Padova. E� l�inizio per riqualificare e restituire alla 
città una contrada ricca di storia, cultura e arte, oltre che per tutelare un bene primario, quello della 
salute. Proprio a partirte da questa zona della città dove per la particolare conformazione viaria, i 
livelli di inquinamento da traffico raggiunti erano drammaticamente e costantemente aldisopra dei 
limiti di legge. 
 
L�isola pedonale è utile e positiva non solo per chi vive e lavora in queste strade ma per tutta la 
città. Siamo convinti che la sua istituzione permanente sia voluta dalla maggioranza dei padovani, 
che percepiscono questa contrada come un patrimonio collettivo, che come tale va tutelato e 
salvaguardato. 
 
Dall�inizio della pedonalizzazione ad oggi sono quasi 3.400 i cittadini che hanno voluto 
testimoniare la loro adesione firmando le cartoline a Lei indirizzate, che alleghiamo. 
Questo il testo della cartolina 
�Ci piace così! Viva, senza inquinamento, pedonalizzata! 
Via S. Francesco, piazza Antenore, via del Santo, via Zabarella: la città riscopre una nuova contrada. Per incontrarsi, 
passeggiare tra le vetrine, vivere storia, arte e cultura. 
La vogliamo così tutti i giorni dell�anno! 
Restituita alla sua vocazione storica, con i suoi tesori d�arte restaurati e con un arredo urbano di qualità�. 
 
Dopo le prime 1.300 cartoline consegnateVi il 27 dicembre, oggi portiamo altre 2.100 copie 
sottoscritte. 
 
Nell�invitarVi a rendere permanente l�isola pedonale, porgiamo i nostri migliori saluti 
 
I promotori della raccolta di cartoline 
Nome e Cognome     Qualifica/Professione Firma 
 


